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教育長 

13時 30分、本日の教育委員会定例会の開会を宣言する。 

 

  ―市民憲章朗誦― 

 

 日程第 1、前回の会議録の承認を行います。 

会議録は、1 番 羽柴誠委員 と 2 番 可児恵太委員 の 2 名 を会議録署

名委員に指名しております。 

承認の署名をお願いします。 

   

―会議録承認署名― 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

日程第 2、本日の会議録署名委員の指名を行います。 

本日の会議録署名委員は、教育長において、3番 柴田洋子委員 と 4番 鈴

木圭子委員 を指名します。 

 

日程第 3、教育長諸般の報告に移ります。 

インフルエンザによる学級閉鎖は、11 月後半から 12 月上旬まで多く、5 クラ

ス程度ありました。現在は落ち着いて、今日は終業式ですので、このまま落ち着

いて 1月が迎えられると良いと思っています。大きな事件事故の報告はありませ

ん。 

11月 24日に中津川市立神坂中学校の吉田知己校長と恵那市立明智小学校の松

井克仁校長の表敬訪問に行ってきました。お二人とも大変元気で、生き生きと学

校経営を進めてみえました。 

12月 24日まで市之瀬廣太記念美術館で、稲津町在住の有賀正季さんの刻獣展

が開催されていましたが、11月 25日に有賀さんと話をしました。心に残った内

容の一つが、今の社会は、マイナスをプラスにするということを大切にしている

が、プラスをさらにプラスにするということも大切にしたい。もう一つは、個性

を大切にしてほしいということでした。一人一人が大切にされる教育につながる

内容の話を聴くことができました。 

11月 28日に校長会からの要望についての回答をしました。今後、さらに校長

会と市教育委員会が連携をしながら、子ども達にとって、よりよい教育を推進す

ることの確認ができました。 

29 日に最後の学区制審議会が行われ、答申について検討がなされました。12

月 21日に会長より答申をいただきました。 

12 月 4 日に東濃地区教育長会がありました。教育事務所から「これまでの成

果と課題を整理し、希望が持てる、楽しみになる令和 6年度の構想を描いてほし

い」との話がありました。 

6 日に瑞浪市キャリア教育推進懇談会がありました。懇談会会長の司会進行

で、大変活発な意見交換ができました。令和 6年度も充実した職場体験学習がで

きそうです。 

7 日に校長会、8 日に教頭会がありました。私からは、先ほどお話しした有賀

さんのマイナスをプラスに、プラスをさらにプラスにという話と、個性を大切に

という話をしました。また、場面かん黙のお子さんをもったお母さんから手紙を

いただき、その内容に触れました。教育研究所から借りた本をお返しになるとき

にいただいた手紙です。涙を流しながらその本を読まれたこと、今は、友達や先

生方に助けられて、楽しく学校に通っていること、笑顔が増えたことなど記され

ていました。 

14 日に瑞浪北中学校の合唱祭を見てきました。どの学年も生き生きと、表情

よく、迫力ある合唱でした。瑞浪中、瑞浪南中と瑞浪北中、どの中学校の合唱も

大変素晴らしいです。ICM通信という市内小中学校の先生方のタブレットで 3中



 

学校の合唱祭がいつでも見られるようになっています。 

18 日に中部大学副学長との懇談がありました。小中学生の大学体験の紹介で

した。多くの学科のある大学ですので、子ども達が自分の将来像を描く参考にな

ると思いました。来年度、検討したいと思っています。 

19、20日と市議会一般質問がありました。 

22日に市議会が閉会しました。 

25 日に大谷グローブが市教委に届きましたので、その日のうちに各小学校に

届けました。  

本日、陶小学校から、NIE の受賞報告がありました。「いっしょに読もう 新

聞コンクール」優秀学校賞の受賞報告です。新聞を活用した教育活動の推進が評

価されての受賞でした。全国の小中学校 15 校が選ばれた中、東海三県では唯一

の受賞ということです。 

以上、教育長諸般の報告とします。 

  

教育長 

 

 

 

  

スポーツ文化課長 

 

教育長 

 

各委員 

 

教育長 

 

 

各委員 

 

教育長 

 

 

 

 

スポーツ文化課長 

 

教育長 

 

各委員 

 

教育長 

 

 

各委員 

 

教育長 

 

 

 

 それでは、日程第 4 議事に移ります。 

 「議第 30 号 瑞浪市民図書館の設置及び管理に関する条例施行規則等を廃止

する教育委員会規則の制定について」を議題とします。 

本案について、事務局に説明を求めます。 

 

---提案説明--- 

 

ただいま提案説明がありましたが、本議案について、質疑はありませんか。 

 

 ---質疑なし--- 

 

質疑がないようですので、質疑を終結し、採決を行います。 

本議案について、原案のとおり承認することにご異議ありませんか。 

 

---異議なし--- 

 

異議なしと認めます。よって「議第 30号」は、原案のとおり可決されました。 

次に「議第 31 号 瑞浪市陶磁資料館専門委員設置要綱を廃止する教育委員会

告示の制定について」を議題とします。 

本案について、事務局に説明を求めます。 

 

---提案説明--- 

 

ただいま提案説明がありましたが、本議案について、質疑はありませんか。 

 

---質疑なし--- 

 

質疑がないようですので、質疑を終結し、採決を行います。 

本議案について、原案のとおり承認することにご異議ありませんか。 

 

---異議なし--- 

 

異議なしと認めます。よって「議第 31号」は、原案のとおり可決されました。 

次に「議第 32 号 瑞浪市陶磁資料館、瑞浪市化石博物館及び瑞浪市市之瀬廣

太記念美術館入館料減免要綱を廃止する教育委員会訓令の制定について」を議題

とします。 



 

 

 

スポーツ文化課長 

 

教育長 

 

各委員 

 

教育長 

 

 

各委員 

 

教育長 

 

 

 

 

学校教育課長 

 

教育長 

 

可児委員 

 

 

学校教育課長 

 

 

 

羽柴委員 

 

学校教育課長 

 

教育長 

 

各委員 

 

教育長 

 

 

各委員 

 

教育長 

 

本案について、事務局に説明を求めます。 

 

---提案説明--- 

 

ただいま提案説明がありましたが、本議案について、質疑はありませんか。 

 

---質疑なし--- 

 

質疑がないようですので、質疑を終結し、採決を行います。 

本議案について、原案のとおり承認することにご異議ありませんか。 

 

---異議なし--- 

 

異議なしと認めます。よって「議第 32号」は、原案のとおり可決されました。 

次に「議第 33 号 令和 6 年度瑞浪市教職員定期人事異動方針について」を議

題とします。 

本案について、事務局に説明を求めます。 

 

---提案説明--- 

 

ただいま提案説明がありましたが、本議案について、質疑はありませんか。 

 

先生の専門性を活かして複数の学校を兼務できるようにするという説明があ

りましたが、小学校でも教科担任制のようなものを進めるということですか。 

 

中学校の技術・家庭科の教員が不足しており、免許を持っている者が小学校で

勤務している場合、小学校の先生を技術の時間だけ中学校に行ってもらうなどの

兼務をかけるなど、専門の力を持った職員が指導するように配慮をしています。 

 

兼務をしながら担任をしている先生は瑞浪市内にいますか。 

 

今年度 2名います。 

 

他に質疑はありませんか。 

 

---質疑なし--- 

 

質疑がないようですので、質疑を終結し、採決を行います。 

本議案について、原案のとおり承認することにご異議ありませんか。 

 

---異議なし--- 

 

異議なしと認めます。よって「議第 33号」は、原案のとおり可決されました。 

以上で本定例会に提出された議案の審議が終わり、本日の日程が終了いたしま

した。 

これをもちまして令和 5年第 13回瑞浪市教育委員会定例会を閉会します。 

 

 

13時 55分 終了 

 


